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CORROPOLI – CITTA’ CHE LEGGE 2020-2021

Con  grande  soddisfazione,  vi  comunichiamo  che  il  nostro  Comune  ha  ottenuto  anche  quest’anno  il  prestigioso
riconoscimento di “Citta’ che legge”.

8 i Comuni della provincia di Teramo ad aver raggiunto questo titolo.

Riconoscimento che viene assegnato a tutte quelle amministrazioni che si sono impegnate a svolgere con continuità sul
proprio territorio politiche pubbliche di promozione della lettura.

Questo importante riconoscimento consentirà al nostro Ente di entrare in un ulteriore circuito nazionale, per incentivare ed
ospitare festival, rassegne o fiere, e partecipare a bandi riservati per ottenere contributi per la promozione della lettura.

Ringraziamo il nostro Istituto Comprensivo, la Dirigente Manuela Divisi,gli insegnanti e gli studenti, per la loro collaborazione
nei vari progetti culturali proposti dalla nostra Amministrazione.

Per Corropoli si apre una grande opportunità!

Assessore alla Cultura,

 

Alessia Lupi

Teramo. Diocesi Teramo-Atri: è scomparso Don Paolo Di Mattia

Carissimi, 
purtroppo  vi  raggiungo  con  la  presente  per  comunicarvi
il  decesso  ieri  sera,  3  luglio,  presso  la  casa  di  riposo  “City
Residence”  di  Teramo,  di  don  Paolo  Di  Mattia.  
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Domani mattina, domenica 5 luglio, alle ore 10:30 la salma verrà
traslata  nella  chiesa  parrocchiale  di  Sant’Antonio  dove  sarà
allestita la camera ardente e poi nel pomeriggio, alle 15:30, nella
stessa  chiesa  ci  sarà  il  funerale,  presieduto  dal  nostro  vescovo
Lorenzo.
Per motivi di spazi e per le regole di distanziamento sociale legate al
Covid-19  nella  chiesa  potranno  essere  presenti  solo  90
persone. Pertanto si raccomanda ai preti caldamente di segnalare
la propria presenza al funerale entro questa sera a don Antonio
Ginaldi  ,  oppure di passare domani anticipatamente per una preghiera e una
benedizione, così da lasciare spazio in chiesa ai congiunti e ai parrocchiani.
Uniti  nella  preghiera  per  don  Paolo,  anche  con  la  comunità
parrocchiale di Sant’Antonio – che ha servito per tantissimi anni – vi
saluto fraternamente
 
Don Giulio Marcone

Al  via  sulla  SS16,  all’incrocio  con via  Martella,  i  lavori  per  la
realizzazione di una rotatoria a cura dell’ANAS

*******
PINETO. Sono iniziati ieri, 2 luglio 2020, a Pineto i lavori, a cura dell’ANAS, per la realizzazione di una rotonda sulla

SS16, all’incrocio con Via Martella. Si tratta della terza rotonda che viene realizzata in poco tempo su quel tratto di strada e
con questi interventi la Statale sta assumendo un nuovo volto, più sicura e a dimensione umana. In questi giorni, inoltre,
sono stati avviati i lavori per la prosecuzione della pista ciclopedonale che consentirà a ciclisti e pedoni provenienti dalla
zona di Borgo Santa Maria e dalla zona Nord di raggiungere il centro di Pineto e la zona di Parco Filiani costeggiando la SS16,
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ed è inoltre in progetto la realizzazione della prosecuzione della stessa verso il Quartiere dei Poeti, con la riqualificazione del
tratto interessato dai futuri lavori.

“Ringraziamo sentitamente  l’ANAS  –  commenta  l’Assessora  ai  Lavori  Pubblici  del  Comune di  Pineto,  Jessica
Martella  –  per  aver  accolto  la  nostra  richiesta  di  mettere  in  sicurezza quell’incrocio.  La  SS16,  con questo  ulteriore
intervento, sarà sempre più sicura e fruibile. A seguito della conclusione dei lavori su questa rotonda, così come si sta
facendo per le altre del territorio di Pineto, l’Amministrazione Comunale ha intenzione di valorizzare le aree verdi ricavate
all’interno del rondò ricorrendo alla disponibilità dei privati in cambio della sponsorizzazione delle loro attività”.

“Si  tratta  di  un  percorso  di  messa  in  sicurezza  del  territorio  che  stiamo facendo  –  aggiunge  il  Sindaco  di
Pineto, Robert Verrocchio – propedeutico a un piano più lungimirante legato anche la biciplan, con l’obiettivo di rimuovere
tutti i pericoli e creare percorsi per pedoni e ciclisti. Abbiamo un piano che riguarda tutto il centro urbano e abbiamo
esigenza di collegare anche i quartieri. Questi interventi sulle rotonde sono funzionali anche alla realizzazione di ulteriori
tratti di ciclabile sulla SS16. Ovviamente questi lavori si stanno tenendo solo ora perché durante il lockdown le imprese non
hanno potuto lavorare, quindi ci sarà forse qualche settimana di disagio, ma non di più. L’impresa ha infatti garantito di
operare rapidamente e di rimuovere quanto prima il cantiere”.

BCC ADRIATICO TERAMANO CHIUDE IL BILANCIO 2019 IN POSITIVO

Utili a + 144 per cento, + 4,80 la raccolta

L’assemblea dei soci della Banca di Credito Cooperativo tenutasi con le modalità Covid, il 25 giugno 2020  ha approvato il
bilancio 2019 con un lusinghiero utile di euro 1.017.534,03 (+ 144%).

La raccolta ha superato i 179 milioni (+ 4,80%) mentre gli impieghi a clientela hanno superato i 105 milioni (+ 8,82%); le
sofferenze nette rappresentano l’1,86% del totale crediti e registrano un decremento del 12,22%.

Il CET1 ratio ed il Total capital ratio sono pari rispettivamente al 15,57% e 17,43%, largamente al di sopra dei limiti previsti a
testimonianza della buona solidità patrimoniale dell’Istituto.

Il  ringraziamento per  il  risultato raggiunto va al  direttore generale.  Tiberio  Censoni  e  a tutti  i  suoi  collaboratori  che
quotidianamente consentono alla banca di servire i clienti, i soci e le comunità nelle quali opera- afferma il presidente della
Bcc dell’Adriatico Teramano, Antonino Macera. Il ringraziamento va anche a tutti i tremila soci che hanno dato e continuano
a dare fiducia alla loro banca. In questo momento particolarmente difficile per la nostra economia locale (e non solo) pe le
famiglie e le imprese, tutta la struttura è particolarmente impegnata ad evadere, nel rispetto delle norme e del principio
della sana e prudente gestione, le richieste delle varie linee di  credito stabilite dal  Governo per fronteggiare la crisi
economica determinata dalla pandemia Coronavirus>>.

APERTURA SPORTELLO ANTIVIOLENZA PRESSO LA SEDE CRI  DI
ISOLA DEL GRAN SASSO
Siglata oggi la convenzione tra la Croce Rossa Italiana comitato di Teramo, la Provincia di Teramo ed il comune di Isola del
Gran Sasso per istituire, presso la sede CRI di Isola del Gran Sasso, uno sportello antiviolenza “La Fenice”, operativo già dal
prossimo Lunedì.
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L’accordo, le cui basi erano già state gettate
dal precedente consiglio direttivo ed assolutamente ricondivise dall’attuale, vede rafforzarsi la collaborazione e la sinergia
tra le associazioni ed Enti interessati.

Grandissimo  apprezzamento  è  stato  espresso  dalla  Presidente  Fiorenza  DI  FALCO  per  la  firma  della  convenzione:  “sono
orgogliosa del  traguardo raggiunto sia  come Presidente che come donna”,  dichiara,  “l’apertura di  questo sportello  è
l’ennesimo segno di vicinanza e sostegno che la Croce Rossa Italiana dà ai territori montani della nostra Provincia dopo la
realizzazione e apertura della nuova scuola elementare antisismica PARROZZANI.”

Il centro antiviolenza “La Fenice” è un servizio pubblico, gratuito e anonimo della Provincia di Teramo, risponde sia al
numero 1522 della Rete Nazionale a sostegno delle donne vittime di violenza, sia al numero dedicato 0861.029009 , sia alla
mail lafenice@provincia.teramo.it

Il  centro  offre  protezione,  riservatezza,  solidarietà  e  soccorso  alle  donne  vittime  di  abuso  attraverso  un  team  di
professioniste, tra cui psicologhe/psicoterapeure, avvocati ed assistenti sociali. Lo sportello di ascolto istituito ad Isola del
Gran Sasso affianca quelli  già presenti a Pineto e Martinsicuro, per offrire un importante servizio di prossimità anche nella
zona montana.

L’iniziativa è stata presentata oggi alla presenza del consigliere della Provincia di Teramo Beta Costantini, delegata alle
politiche sociali, dell’assessore alle politiche sociali del Comune di Isola del Gran Sasso Amelide Francia e dalla presidente
della Croce Rossa Italiana, comitato di Teramo, Fiorenza Di Falco.

BCC  di  Castiglione  M.R.  e  Pianella  nell’Assemblea  dei  soci
approvato il Bilancio 2019 con un utile di oltre 1,3 milioni di euro
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Il Presidente Alfredo Savini riconfermato alla guida del prestigioso istituto di credito per il prossimo triennio

******

CASTIGLIONE M.R.. Si è svolta, venerdì 26 giugno 2020, l’annuale assemblea dei soci della BCC di Castiglione Messer
Raimondo e Pianella, nella Sala Polifunzionale di località Piano San Donato di Castiglione. Un appuntamento che quest’anno
non si è svolto in presenza dei soci, in osservanza delle disposizioni di tutela della salute pubblica a fronte dell’emergenza
epidemiologica da Covid-19. I soci hanno partecipato attraverso il Rappresentante Designato. Sono stati approvati tutti i
punti all’ordine del giorno, in particolare il bilancio di esercizio al 31 dicembre 2019 ed è stato rinnovato il Consiglio di
Amministrazione con la riconferma di Alfredo Savini quale Presidente dell’istituto di credito che conta oltre 5000 soci e
che, in continuità con il passato, continua a esprimere numeri positivi e in aumento rispetto agli anni precedenti.

Nel corso dell’assemblea, infatti, il presidente Alfredo Savini e il direttore generale Simone Di Giampaolo hanno illustrato
il bilancio dell’istituto di credito il cui patrimonio si attesta a 66 milioni di euro, con un utile di esercizio pari a 1.361 milioni di
euro,  dopo gli  accantonamenti  ai  fondi  rischi  che hanno portato le coperture delle sofferenze al  62%. E’  stato confermato
l’ottimo stato di salute dell’istituto di credito anche sulla base di altri indicatori: il Roe (Return on Equity) che si attesta al
2,57%;  l’indice  di  patrimonializzazione  (Total  Capital  Ratio)  che  è  al  17,44%,  di  gran  lunga  al  di  sopra  del  minimo
regolamentare dell’8%; inoltre si attesta al 2,24% il rapporto tra sofferenze nette e gli impieghi, ben al di sotto delle medie
regionali.

            Quanto al consiglio di amministrazione sono stati eletti i consiglieri Arpino Ferrante, Antonio Buccella, Emanuela
Rosa,  Gianluigi  Peduzzi,  Federico  Di  Giuseppe  e  Annalisa  Massimi.  I  componenti  effettivi  del  collegio  sindacale
sono:  Mario  Chiavaroli,  Alberto  Cerretani,  Enrico  Nobilio,  mentre  Bruno Catena  e  Angela  Giannetti  sono  i
supplenti. Il Presidente dei probiviri è Cesidio D’Aloisio; Lucilla Curato e Carmelo Paolucci Pepe sono i componenti
effettivi, mentre Ermanno Alfonsi e Franco D’Agostino sono i componenti supplenti.

Durante l’incontro, rimarcando i principi di mutualità e solidarietà della Banca è stato sottolineato come la BCC abbia
continuato a svolgere appieno la funzione di Banca del territorio, sostenendo anche le strutture sanitarie locali (Pescara,
Penne e Teramo) con 60mila euro complessivi al fine di acquistare i dispositivi medici di cui si ha maggiore necessità. Inoltre
la BCC di Castiglione si è attivata per supportare le imprese e le famiglie con tutte le iniziative di sostegno all’economia
locale previste dai decreti del Governo. Nel corso dell’assemblea è stato inoltre fatto il punto sulle azioni sociali portate
avanti dall’istituto di credito. Nel 2019 la BCC di Castiglione ha investito nel territorio 600 mila euro, divisi tra iniziative verso
soci e territorio, beneficenza, liberalità, contributi e sponsorizzazioni.

“Questa  assemblea  dei  soci,  svolgendosi  con  l’assenza  fisica  dei  reali  protagonisti  è  stata  del  tutto  inusuale  per  noi  –
dichiara il presidente Savini – ma vista l’emergenza epidemiologica in corso abbiamo dovuto procedere con questa modalità
per tutelare la salute di tutti. Sono stati in tanti a delegare il proprio voto al rappresentante designato segno di attaccamento
al nostro istituto di credito. La nostra BCC, in questo contesto cosı ̀difficile dovuto agli effetti devastanti del coronavirus nei
nostri territori già attanagliati dagli annosi problemi economici, ha dimostrato, ancora una volta, la vicinanza alle comunità



locali sia nelle operazioni di finanziamento che con il sostegno alle Asl locali. La situazione attuale è molto complessa, ma è
proprio in quanto Banca del territorio che vogliamo fare la nostra parte per superare questo momento con aiuti concreti a
tutti gli operatori economici e alle comunità di riferimento”. 

Le  “finestre  artistiche”  dell’I.C.  Corropoli-Colonnella-
Controguerra,  vicini  anche se  a  distanza

 

L’anno scolastico si è ormai concluso, portando con sé la maturazione di una nuova esperienza: la didattica a distanza. Tante
sono state le iniziative messe in campo da docenti e allievi della scuola italiana per far fronte ad un’emergenza sociale oltre
che sanitaria, come il laboratorio di arteterapia promosso dall’I.C. Corropoli-Colonnella-Controguerra diretto da Manuela
Divisi. Durante il lungo periodo di lockdown dovuto al Covid-19, gli alunni delle classi prime della Scuola secondaria di I
grado di Colonnella e di Controguerra hanno realizzato un interessante laboratorio artistico “a distanza” sotto la guida della
docente Sara Staffilano. Il lavoro didattico, dal titolo “Finestre artistiche”, è nato in risposta alla condizione di isolamento che
tutti abbiamo vissuto, in cui la quotidianità dei ragazzi si è come ‘cristallizzata’, allontanando gli studenti dalla scuola e dal
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mondo  reale. Il  laboratorio  prodotto  ha  preso  spunto  dall’opera  di  un  artista  spagnolo,
Silvestre Santiago, conosciuto come Pejac, autore per lo più di murales e sperimentatore di varie tecniche artistiche,
protagonista nei mesi scorsi di una divertente campagna che è diventata subito virale. Attraverso i suoi canali social, l’artista
ha  diffuso  immagini  di  opere  d’arte  create  sui  vetri  delle  finestre  della  propria  abitazione.

Si tratta di ambientazioni surrealiste e visionarie, nelle
quali personaggi stilizzati dipinti a pennarello nero interagiscono con lo sfondo esterno, rielaborando il paesaggio urbano
circostante e dando così nuova vita allo skyline della città con la creazione di scenografie dinamiche e divertenti. Ecco allora
una recinzione, un tetto o le nuvole del cielo trasformarsi nell’evocazione di un magico scenario all’interno del quale far
convivere  figure  liriche  e  dal  linguaggio  minimalista,  da  fotografare  e  condividere  poi  sui  social  attraverso



l’hashtag #stayarthomepejac.  “Questo laboratorio”, ha spiegato la prof. ssa Staffilano,
“ha permesso ai ragazzi di pensare creativamente, dando loro la possibilità di gridare attraverso l’arte la speranza e la voglia
di continuare a vivere e a sognare con la fantasia. Dalle finestre delle loro abitazioni gli alunni hanno reinventato lo spazio
urbano  e  interagito  con  il  paesaggio  che  vedevano  all’esterno”.  Invece  di  dipingere  direttamente  sulla  finestra  (come  ha
fatto Pejac nella sua opera), gli alunni hanno incollato alla finestra con del nastro adesivo parti di disegno del paesaggio che
avevano  davanti,  frammenti  di  giornale,  applicazione  di  silhouettes  stampate  e  ritagliate  oppure  ideate  e  realizzate
direttamente da loro. In questo modo gli studenti hanno consentito a compagni e docenti di entrare ‘in punta di piedi’ nelle
loro case e di condividere attraverso il potere della fantasia il paesaggio circostante, a loro conosciuto e perciò rassicurante,
in un momento di forte paura e difficoltà emotiva. “Anche se distanti fisicamente, abbiamo vissuto insieme un momento di
creativa e surreale realtà”, ha concluso la docente: una testimonianza attiva di come l’arte possa far bene all’anima,
generando nuovi mondi possibili di speranza e fiducia nel futuro. I lavori realizzati dai ragazzi sono stati raccolti in un video
consultabile sul sito dell’Istituto.

 

 

ATRI:  DENUNCIATO  DALLA  POLIZIA  PER  DETENZIONE  DI
MARIJUANA
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Polizia di Stato – Questura di Teramo Archivio

 

 

Nel pomeriggio di sabato u.s., Agenti del Commissariato di Pubblica Sicurezza di Atri, nell’ambito di un servizio mirato alla
repressione dei reati in materia di stupefacenti, hanno proceduto alla  perquisizione personale e domiciliare a carico di un
uomo residente a Notaresco,  scoprendo che nascondeva in casa  6 piante di marijuana dell’altezza di m. 1,50 circa nonchè
ulteriori 5 grammi della medesima sostanza già essiccata, oltre a materiale solitamente utilizzato per il confezionamento
dello stupefacente: quale un bilancino di precisione.

L’uomo è stato denunciato in stato di libertà per il reato di produzione ai fini di spaccio di sostanza stupefacente.

 

Passaggio della campana al Lions Club Roseto degli Abruzzi Valle
del Vomano La giovane Daniela Faraone alla guida del nuovo anno
sociale
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Daniela Faraone è la nuova Presidente del Club Lions Roseto Degli Abruzzi Valle del Vomano.
La  cerimonia  del  “Passaggio  della  campana”,  con  cui  si  conclude  ufficialmente  l’anno  sociale,  si  è  celebrata  sabato  27
giugno 2020, nel corso della conviviale che si è svolta all’Anfora Country Club di Basciano, nel rispetto della normativa
anticontagio, alla presenza di soci e amici del Club.
  “Daniela è la più giovane socia  del nostro Club” ha detto la presidente uscente Nadja Ettore, nel suo discorso del
passaggio  di  consegne,  “è  competente  ed  aperta,  degna  di  ogni  fiducia,  onesta  e  leale,  confidente  discreta  e  saggia,  è
entrata nello spirito lionistico fin dall’inizio, perciò sono sicura che guiderà questo Club verso sempre maggiori successi”.

Nadja Ettorre Daniela Faraone

Hanno fatto da corona alla cerimonia i soci del Club, i loro familiari, gli amici e rappresentanti Lionistiche e civili. Tra questi la
presidente della Zona A della V Circoscrizione Fatima Leone e il  formatore della V Circoscrizione e Lion Guida Tiziano
Capece.

La presidente Ettorre, ha dedicato il suo intervento ad un rapido excursus delle numerose attività sociali svolte dal Club in
questo anno che si sta concludendo, formulando un augurio partecipato di buon lavoro nell’interesse del Club e del territorio.
Dal 1° luglio ricoprirà l’incarico di Presidente Zona A della V Circoscrizione del Distretto 108A per l’anno sociale 2020/21

“Nel  prossimo  anno  lionistico  intendo  proseguire  nel  proficuo  percorso  tracciato  da  Nadja  e  riproporre  i  service  che  sono
entrati  nella  tradizione  del  Club”  ha  detto  nel  suo  discorso  di  insediamento,  la  neo  presidente  Daniela  Faraone,
“confidando nelle capacità e nell’impegno di tutti noi sono certa che potremo raggiungere eccellenti risultati”.

https://www.facebook.com/daniela.faraone.10?__tn__=K-R&eid=ARA05T5YW7ExqJsPFvuZG01d_AEdWEm2qdQKlT9QOZQgAe14slvYspUfYM7ID4pE_Nsfv6tjuBxoGuy2&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARCOsdF9jDcorzTEJnWR8lqVJ0YaHnYXBHRiqAi_oHqUrYKe2AGyI7AiWlUIrq3DJZgHnzoXLqdvsryGivApMKUT9luBHDVl5HxW2BO1hjUyaRnfHjSewrDSR1XvX5OioyK0iGTGC3mxdvFs8P0iXFMzfnehXycMbrdhH4N93m4KJiOcmwHXmfXqsXuGgSwEMZNsuz6fBAj_Vp4QkAKjFQmI-Wx-qC-lBfbKJV7AGik-SJ7nqRDGgFmP_e6V9Z-Pv7D9Mc0SydZgPrNQA92WC2REavCBxdw


Questa la squadra che affiancherà la giovane neo Presidente Daniela Faraone, nel suo anno di gestione:

Past President e Coordinatrice LCIF Nadja Ettorre
I Vice Presidente Maristella Urbini
II Vice Presidente Vincenzo Arangiaro
Segretario Genny Mummolo
Tesoriere Donatella Croce
Cerimoniere Fedele Di Domenicantonio Scarcamazza
Censore Gianluigi Candelori
GMT (Pres. Commissione Soci) Simona Bava
GST (Coordinatore Services) Mariagrazia Di Sante
Resp. Marketing e Comunicazione Mirella Lelli
Consiglieri:  Remo De Iuliis, Elisabetta Di Gregorio, Carlo Michini, Rita Misantone e Licia Petrella

Anche  quest’anno,  la  ASL  di  Teramo  organizza  il  servizio  di
Guardia Turistica nelle località a maggior afflusso di turisti.
Attivazione Guardia Medica Turistica 2020

LOGO AUSL – ASL

 

Il servizio sarà attivo dallo 01.07.20 fino al 31.08.20, tutti i giorni compresi i festivi con orari giornalieri 10,00-12,00 e
16,00-19,00, nelle seguenti località:

Vi l l a  Rosa  s e d e  U C C P  v i a  A m e n d o l a ,  t e l .
0861-888919-0861-888917
Alba  Adriatica-Tortoreto,  sede  Distretto  via  Isonzo  tel
0861-888932
Giulianova, Poliambulatorio i Portici, via G. Di Vittorio 1° piano tel.
339-6406253

https://www.giulianovanews.it/2020/06/anche-questanno-la-asl-di-teramo-organizza-il-servizio-di-guardia-turistica-nelle-localita-a-maggior-afflusso-di-turisti/
https://www.giulianovanews.it/2020/06/anche-questanno-la-asl-di-teramo-organizza-il-servizio-di-guardia-turistica-nelle-localita-a-maggior-afflusso-di-turisti/


Roseto,  Casa  Rosa  (adiacenze  palazzetto  dello  Sport)  tel.
334-3280016
Pineto, sede PROS ONLUS, piazza Marconi, tel. 085-9493659
Silvi Marina, sede Distretto S.16 tel. 085-9353281

Durante le ore notturne (20,00-08,00) di tutti i giorni, per le prestazioni di urgenza, gli utenti potranno rivolgersi al
numero unico di continuità assistenziale tel. 0861/440620

Tariffario

RICETTA SEMPLICE € 5,00
VISITA AMBULATORIALE € 15,00
VISITA DOMICILIARE € 25,00

Tutti  i  pazienti  sono  tenuti  al  pagamento  delle  tariffe,  compresi  quelli  con  esenzione  dal  ticket,  a  qualsiasi  titolo
(reddito, patologia, invalidità civile, ecc.)

 

Teramo, 30/06/2020

Dott. G. Pinto

Direttore U.C.A.T.


